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１　開会点鐘
２　ロータリーソング　奉仕の理想
３　四つのテスト
４　会長挨拶
５　新入会員入会式　渡辺あゆ美様
６　お食事をどうぞ・・・
７　国際研修旅行報告　　  斎藤ミヨ　会長
　　　　佐藤 誠　 団長　　川村哲也　会員
８　各種委員会報告
９　閉会点鐘

■会員／74名　■出席／47名　■出席率／63.51%　■メークアップ／12名　■修正率／59名　79.73％
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第32回例会 平成19年2月28日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

　皆さんこんにちは。2月も今日

で終わりとなり、2月の月末お忙し

い中御出席ありがとうございます。

本日は新しい仲間を紹介すること

ができることで朝からわくわくし

て参りました。

　渡辺あゆ美さんは、すでに何人かの友人がいらっしゃ

るとおもいますので、とてもほっと致しております。後

程紹介者の林克重さんよりご紹介させていただきます。

　明日は県立高校の卒業式で南ロータリークラブに

も成蹊高等学校より卒業式の案内が届きました。宍

戸清和パスト会長の時インターアクトクラブを立ち上

げ、早いものであの時の一年生が卒業されます。何か

自分の子供の様に卒業することに感動致します。例

会に参加しながら子供たちの希望、夢を聞いておりま

すが、しっかりと自分の意見を発表しておりましたし、

インターアクトで学んだ奉仕活動で汗したことが、一

人でも多くの卒業生が将来奉仕の心をもって活動して

いただければと願っております。

　さて、2530地区第一地区会長・幹事会がございまし

た。米山奨学金・財団基金、共に７クラブ１位となり、

本当に皆様の御協力に厚くお礼申し上げます。あり

がとうございました。第一地区浅倉ガバナー補佐、そ

して野地幹事のためにも会員一同協力して参りたいと

思いますので引き続きよろしくお願い致します。

　皆さんこんにちは。今日は伝統ある福島南ロータ

リーに入会させて頂きありがとうございます。よろ

しくお願いいたします。

　　職業分類；コンビニエンスストアー

　　事業所名；ファミリーマート

　　　　　　　福島永井川店

　　紹 介 者；林　　克重 さん

　　推 薦 者；鈴木　恒昭 さん

　先日、2／11～2／15まで４泊５

日で行われました台湾国際研修旅

行についてご報告申し上げます。

国際奉仕副委員長の斎藤長好さん

他12名、佐藤誠さんを団長とし又、

川村哲也さんには添乗員を努めて

いただき、和気あいあいと親睦を深めて参りました。

後ほど川村さん、佐藤さんからも報告いただきますの

で、私は台北西北区ロータリークラブを訪問した事を

お話したいと思います。現在会員65名で1960年創立

ですので46年の歴史あるクラブでした。

　例会は、12時30分から2時までの1時間30分の例会

です。訪問にあたり、言葉が通じなければと不安でし

たが、半数以上の方が日本語を話せるということでほっ

と致しました。日本の大学を卒業された方、奥さんが

日本語を教えている等とても親近感を覚えました。12

時30分、日本福島南R.C来訪歓迎と点鐘があり、その後

3分位軽い体操でとてもリラックス致しました。

　たまたま旧暦で正月を迎え、今年最後の例会というこ

とで、忘年会、バレンタイン、結婚記念日、誕生日と奥様

も参加されており、大変なごちそうのおもてなしに遭遇

いたしました。例会が始まると、ワインとごちそうが出

て、飲みながら食べながらの例会です。私の隣に15年前

にガバナーを務められた方がおり、田中善六さんをよく

知っており、福島のスカイライン、会津の観光について話

されました。ゲストスピーチは、台湾大学の生物研究教

授による台湾の鯨の生態や保育についてボランティアの

活動のお話でした。大きなスクリーンで約40分間、言葉

はわかりませんでしたが映像で見ることができましたの

で大まかな事はわかりました。海の汚染についても話さ

れていました。私もスピーチの時間が与えられましたの

で、福島のPRをして参りました。おみやげに福島の花見

山、雪のスカイラインの絵はがきを持って行きました。

台湾からの観光客が現在100万人来ているとのことです

ので、福島にもぜひ足を運んで下さいと話しました。5日

間天候にも恵まれ、何事もなく帰国できましたことが何

よりのお土産として報告致します。

　会員名簿、例会式次第をいただいてきましたので回

覧いたします。

　地元ロータリーとの交流、台湾の歴史

変遷、そしておいしい食事等々、団長とし

ても大変有意義な研修旅行を遂行できま

した。 大変おいしく、大変楽しい、思い

出に残る旅行でした。

　アジアの中でも親日家であり、年間

120万人が日本に来ています。 これに

はかつて日本が台湾のライフラインを主

としたインフラ整備の貢献にあると思い

ます。大変勉強になった研修旅行でした。

　福島東RCパスト会長　高橋　一郎様　

編集担当　高橋　勇雄

3月14日（水）　ゲストスピーチ
　　　　　　　国交省福島河川国道事務所
　　　　　　　事業対策官　　遠藤　隆一　様
3月21日（水）　休会　（ 春分の日 ）
3月25日（日）　県北第一区親善囲碁大会
　　　　　　　（ホスト：福島21ＲＣ　常円寺）
3月28日（水）　創立記念夜間例会　18：00～

今月・来月のプログラム

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

新入会員入会式　　　　　渡辺あゆ美さん入会式

国際研修旅行報告
斎藤　ミヨ会長

佐藤　　誠団長

川村　哲也会員

～国際研修旅行～ 

本日のお客様


